

Semaine / Week 1

Camp Kidz

Semaine Disney/Pixar Week

Sortie de la semaine – Outing of the week:

Au Pays des Merveilles

3795 CH De La Savanne,
Sainte-Adèle, QC J8B 2H4

Jeudi - Thursday June 27th

Soyez au parc pour: 8h15 / Arrive at the park by (No later than): 8h15

Si votre enfant sera absent(e) durant la semaine, s'il vous plaît aviser le bureau:

info@campdejourddo.com/ If your child will be absent, please advise the office:

info@campdejourddo.com

Ce que votre enfant doit amener au camp de jour – What your child should bring to camp:

- Crème solaire – Sunscreen
- Un dîner – Lunch
- Deux collations – Two snacks
- Souliers de course – Running shoes
- Costume de bain et serviette – Bathing suit and towel
- Chapeau – Hat

Must show ID at pick up.

Heures du service de garde: 7h00-8h30 et 16h30-18h00. Frais de retard: \$1.00/ minute pour chaque minute après 18h00.

Babysitting hours: 7:00am-8 :30am and 4 :30pm-6:00pm. Late fees: \$1.00/ minute for every minute after 6:00pm



HORAIRE/SCHEDULE

Semaine Disney/Pixar week

Heure	Mardi - Tuesday	Mercredi - Wednesday	Jeudi - Thursday	Vendredi - Friday
7h00 - 8h30	SERVICE DE GARDE/ BABYSITTING			
8h30-8h45	<p style="text-align: center;">Bienvenue!</p> <p>Bienvenue au camp, temps de rencontre avec nos animatrices et thème de la semaine.</p> <p style="text-align: center;">Welcome!</p> <p>Welcome to Camp, time to meet our animators and theme of the week.</p>	<p style="text-align: center;">Bienvenue!</p> <p>Bienvenue au camp, temps de rencontre avec nos animatrices et thème de la semaine.</p> <p style="text-align: center;">Welcome!</p> <p>Welcome to Camp, time to meet our animators and theme of the week.</p>	<p>AU PAYS DES MERVEILLES</p> <p style="color: red;">Départ : 8h30 Departure : 8h30</p> 	<p style="text-align: center;">Bienvenue!</p> <p>Bienvenue au camp, temps de rencontre avec nos animatrices et thème de la semaine.</p> <p style="text-align: center;">Welcome!</p> <p>Welcome to Camp, time to meet our animators and theme of the week.</p>
8h45-9h00	<p style="text-align: center;">Esprit du camp</p> <p>Les campeurs apprendront quelques danses a des chansons amusantes pour leur rendre hate pour la journée!</p> <p style="text-align: center;">Camp Spirit</p> <p>Campers will learn a couple of dances to fun songs to get them excited for the day</p>	<p style="text-align: center;">Esprit du camp</p> <p>Les campeurs apprendront quelques danses a des chansons amusantes pour leur rendre hate pour la journée!</p> <p style="text-align: center;">Camp Spirit</p> <p>Campers will learn a couple of dances to fun songs to get them excited for the day</p> <p style="text-align: center;">Jouets Sont Pas Nous</p> <p>Les animateurs joueront comme des jouets prenant vie lorsqu'Andy quittera la pièce.</p>		<p style="text-align: center;">Esprit du camp</p> <p>Les campeurs apprendront quelques danses sur des chansons amusantes pour leur rendre hate pour la journée!</p> <p style="text-align: center;">Camp Spirit</p> <p>Campers will learn a couple of dances to fun songs to get them excited for the day</p>

		<p>Toys Not So R Us</p> <p>The animators will perform as toys coming to life when Andy leaves the room.</p>		
9h00-9h30	<p>Brise-glace</p> <p>Les campeurs seront invités à se présenter et à présenter leur émotion préférée.</p> <p>Ice Breaker</p> <p>Campers will be asked to introduce themselves and their favorite emotion.</p> <p>Bannières d'équipe</p> <p>Les campeurs travailleront avec leurs groupes pour créer une bannière avec un nom et un logo d'équipe.</p> <p>Team Banners</p> <p>Campers will work with their groups to create a banner with a team name and logo.</p>	<p>Fabriquez Vos Jouets</p> <p>Les campeurs devront créer et fabriquer de nouveaux jouets pour distraire Andy.</p> <p>Make Your Toys</p> <p>Campers will have to create and make new toys to distract Andy.</p>		<p>Flash McQueen est arrivé !</p> <p>Flash McQueen arrive au camp et dit aux campeurs qu'il a besoin de leur aide!</p> <p>Les enfants créeront/ deviendront leur propre mini-voiture qui sera collée sur leur dos pour la journée.</p> <p>Lighting McQueen Has Arrived!</p> <p>Lightning McQueen arrives at camp and tells the campers he needs their help!</p> <p>Kids will create/become their own mini car which will be taped to their backs for the day.</p>
9h30-10h00	<p>Sauvez vos îles</p> <p>En équipe, les campeurs recevront une liste d'émotions à recueillir et à mettre au défi les animateurs.</p> <p>Save Your Islands</p> <p>Working in teams, campers will be given a list of emotions to collect and challenge the animators to feel.</p>	<p>Capturer Les Moutons BoPeeps</p> <p>En équipe, les campeurs travailleront pour récupérer les moutons de l'autre équipe. L'équipe avec le plus de moutons gagne!</p> <p>Capture BoPeeps Sheep</p> <p>Competing in teams, campers will work to retrieve the other team's sheep. The team with the most sheep wins!</p>		<p>Chasse aux plaques d'immatriculation</p> <p>En groupes, les enfants devront chercher des lettres et des chiffres de couleur dispersés correspondant à la plaque d'immatriculation de leur groupe.</p> <p>License plate hunt</p> <p>In groups, kids will have to search for scattered coloured letters and numbers matching their group's license plate.</p>

10h – 10h15	<p>COLLATION SNACK</p> 			
10h15–11h00	<p>Rencontrez Lampy Lampy animera la vie d'un animateur, jouant chaque étape de sa vie.</p> <p>Guerres d'humeur En équipe, les campeurs recevront une liste d'émotions à recueillir.</p> <p>Meet Lampy Lampy will animate the life of an animator, acting out each stage of their life.</p> <p>Mood Wars Working in teams, campers will be given a list of emotions to collect.</p>	<p>Questions de famille Andy a décidé de se débarrasser de ses jouets. Les campeurs doivent les sauver !</p> <p>Family Matters Andy has decided to get rid of his toys. The campers must save them!</p> <p>Jouets perdus Travaillant en équipes plus grandes, les campeurs s'affronteront dans des jeux de gare pour éviter que les jouets perdus ne soient perdus à jamais.</p> <p>Lost Toys Working in bigger teams, campers will compete in station games to prevent the lost toys from being lost forever.</p>	<p>Trivia sur les voyages routiers En groupes, les enfants vont répondre à des questions pour obtenir des points sur le tableau Jeopardy après avoir relevé un défi physique.</p> <p>Road trip trivia In groups, kids will answer questions for points on the Jeopardy board after doing a physical challenge.</p>	

<p>11h00-11h30</p>	<p>Expédition d'émotion</p> <p>Les campeurs s'affronteront dans une course à obstacles où ils feront face à différents défis émotionnels.</p> <p>Emotion Expedition</p> <p>Campers will compete in an obstacle course where they will face different emotional challenges.</p>	<p>Dessins de la chambre d'Andy</p> <p>Les campeurs travailleront en groupe en utilisant des fournitures artistiques pour recréer des personnages de Toy Story.</p> <p>Andy's Room Drawings</p> <p>Campers will work in groups using art supplies to recreate characters from Toy Story.</p>		<p>À Bas Ces Animaux</p> <p>Les campeurs s'affronteront dans des jeux de station pour lutter contre les méchants animaux qui ont intimidé Judy.</p> <p>Off With These Animals</p> <p>Campers will compete in station games to fight back against the mean animals who have been bullying Judy.</p>
<p>11h30-12h00</p>	<p>Montrez-moi vos émotions</p> <p>Les campeurs y puiseront leurs émotions.</p> <p>Show Me Your Emotions</p> <p>Campers will draw their emotions.</p>	<p>To Infinity and Beyond</p> <p>L'équipe Buzz affrontera les astéroïdes pour récupérer les extraterrestres et les ramener en sécurité.</p> <p>Andy Arrive!</p> <p>Les campeurs viseront à traverser un champ aussi loin que possible sans être repérés par Andy.</p> <p>Beyond</p> <p>Team Buzz will compete against the Asteroids to retrieve the aliens and bring them back to safety.</p> <p>Andy's Coming!</p> <p>Campers will aim to get as far across a field as possible without being spotted by Andy.</p>		<p>Coupe de Piston</p> <p>Les enfants participeront à 4 mini-courses pour gagner autant de trophées que possible pour leur participation, leurs efforts et leur victoire.</p> <p>Piston Cup</p> <p>kids will compete in 4 mini game races to win as many trophies as possible for participation, good effort, and winning.</p>
<p>12:00h – 13h00</p>	<p>DINER /LUNCH</p>			



12h30-13h00

Parc/Park!



13h30-16h00

Piscine/activities en group/collation



16h30-18h00

SERVICE DE GARDE BABYSITTING

